

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

zunächst wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein frohes und vor allem gesundes Jahr 2022.

Wir blicken nun auf ein weiteres Jahr mit vielen Herausforderungen, welches wir sicher wieder gemeinsam mit Zuversicht und Optimismus bewältigen werden.

Corona aktuell – Einstufung in Grün

Wie Sie aus den Medien bereits vor Beginn der Schule entnehmen konnten, wurden in der ersten Schulwoche alle Schülerinnen und Schüler täglich getestet. Auch wir Lehrkräfte haben uns täglich getestet. Wir bedanken uns dafür, dass sich alle, also auch die Geimpften, daran beteiligt haben.

Bei den Schnelltestungen traten insgesamt drei positive Ergebnisse auf, die sich durch einen PCR-Test bestätigt haben.

In der nächsten Woche wird wieder dreimal getestet, Montag, Mittwoch und Freitag. Seitens der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie wird weiterhin empfohlen, dass auch bereits geimpfte oder genesene Schülerinnen und Schüler vom Testangebot in der Schule Gebrauch machen. Angesichts der schnellen Ausbreitung der Omikron-Variante wollen wir dies als Schule gern unterstützen und stellen die Tests für jede Klasse in ausreichender Anzahl zur Verfügung.

Wandertag am 11. 01.

Am Dienstag, 11.01., findet ein Wandertag statt. Über die Ziele informieren die Klassenleitungen. Entsprechend den Hygieneanforderungen des jeweiligen Ziels werden ggf. auch Schnelltests vor Beginn durchgeführt. Beachten Sie bitte, dass keine Essenversorgung an diesem Tag in der Schule stattfindet.

Tag der offenen Tür am 15.01.

Den „Tag der offenen Tür“ für die Interessierten zur Anmeldung neuer Schülerinnen und Schüler zum kommenden Schuljahr können wir angesichts der aktuellen Hygieneanforderungen leider nicht in Präsenz durchführen. Daher haben wir uns für eine digitale Variante entschieden.

Wir werden diesen Tag in der Zeit von 9.30 Uhr bis 12.00 Uhr in digitaler Form als Videokonferenz durchführen, wobei den Fachbereichen einzelne „Räume“ zur Verfügung gestellt werden, um Fragen der zukünftigen Eltern beantworten zu können.

An dieser Stelle bedanken wir uns für die vielen bereits gemeldeten Unterstützungsangebote aus der Elternschaft und Schülerschaft, die wir nun nicht in Gänze in Anspruch nehmen können. Wir werden allerdings der Schülervertretung einen „Raum“ in der Videokonferenz zur Verfügung stellen.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann